



Rosalina Moreno

Redactora jefa



---

## El CGPJ pide «contención» a Sánchez y advierte que su carta contribuye al «deterioro» de la independencia judicial

La Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha pedido "contención" al presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, y ha advertido de que la carta que publicó el pasado 4 de junio, en la que se hace "una valoración política de actuaciones" de un juez de instrucción, "solo contribuye al deterioro de las instituciones" y de la independencia judicial.

La Comisión Permanente se ha reunido hoy de forma extraordinaria para abordar las manifestaciones que Sánchez hizo en esta misiva a la ciudadanía, publicada en redes sociales, en la que apuntó que el hecho de que el magistrado **Juan Carlos Peinado** [haya citado a declarar a su esposa, Begoña Gómez, el próximo 5 de julio como investigada por supuestos delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios](#) es un intento de interferir en el resultado de las elecciones europeas que se celebraron este domingo.

Nueva carta a la ciudadanía. [pic.twitter.com/kyubn3DAII](https://pic.twitter.com/kyubn3DAII)

—

Pedro

Sánchez

(@sanchezcastejon)

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |